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Zitat von kinstontown 

Zitat von HAKKE! 

Da habe ich keine Sorge, wenn ich mir ansehe wie professionell wir die letzten
Jahre Profis angestellt haben...

Unabhängig von der Person Rebbe, der für mich hier bei Null anfängt und ich ihn daher
nicht schon bewerte, bevor er überhaupt etwas hier gearbeitet hat: irgendwann muss
man mit einer nötigen Umstrukturierung Richtung Professionalität anfangen. Aber wenn
ich nach der Meinung von Kollegen wir Dir gehe, gibt es dafür nie den richtigen
Zeitpunkt. Und dann war früher eh alles besser, das kommt ja noch dazu!

Genau wie du sagst, da ein Rebbe bei Null anfängt kann man noch nichts bewerten. Also weißt
auch du nicht, ob es in Richtung Professionalität mit ihm geht. Einen Sportdirektor zusätzlich
einzustellen, ist für mich noch nicht der Leuchtturm der Professionalität, noch weiß man ob es
nötig ist. Zudem ist einen zusätzliche Schaffung einer Stelle auch kein Zeichen von
Umstrukturierung. Da muss man dann schon vom ungeliebten Kind der Ausgliederung reden.

Ich würde mir Professionalität v.a. in der Bearbeiterebene wünschen (Scouts, med. Stab,
Trainer, Marketing, Markenbildung) und das auch gerne jederzeit.

Außerdem bin ich noch gar nicht so alt, damit ich mir zutraue zu sagen, dass früher alles besser
war 
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